

Más sobre el relato bíblico del Diluvio

El Génesis dice que durante el Diluvio "□ quedaron cubiertos todos los montes sobre la faz de la tierra□". Si se toma esto literalmente, resulta que la capa de agua sobre la tierra tendría entre 5.000 y 6.000 metros de grosor, lo que equivale a más de 2.500 millones de kilómetros cúbicos de agua. Como según el relato bíblico del Diluvio duró 40 días con sus noches, es decir sólo 960 horas, la tasa de caída de la lluvia ha de haber sido por lo menos de cinco metros por hora, suficiente para echar a pique un avión y con mayor motivo un arca cargada con miles de animales a bordo.

(Referencia: El hombre anumérico, John Allen Paulos, Matemas 20, Tusquets Editores, 1990)